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	Порядок обновления внутренних рейтингов
клиентов по сделкам, несущим кредитный риск
Настоящий Порядок определяет действия заинтересованных подразделений ЮниКредит Банка (далее «ЮКБ», «Банк») в рамках осуществления регулярного (ежеквартального) мониторинга финансового положения:
· корпоративных заемщиков, эмитентов, МСБ-Клиентов1
· поручителей, залогодателей, Группы компаний2, иных юридических лиц  в случае, если их финансовое положение принято во внимание при оценке кредитного риска по сделке;
· залогодателей, в случае, если предоставляемое обеспечение учитывается при формировании резервов на возможные потери по ссудам, по ссудной и приравненной к ней задолженности и условным обязательствам кредитного характера (далее все перечисленные лица именуются «Клиент(ы)»),

в целях выполнения требований Положений Банка России № 254-П и № 283-П, а также  внутрибанковских Методики3 и Порядка4.

Далее в Порядке используются следующие определения:

Клиентское подразделение – подразделения Банка, ответственные за привлечение клиентов, сбор документов и поддержание отношений с клиентами, за продажу кредитных продуктов, ответственные за рассмотрение заявок на предоставление кредитных продуктов, а также организацию сделок, несущих кредитный риск,. В рамках данного Порядка под Клиентским подразделением понимаются Департамент корпоративных клиентов, Департамент корпоративных клиентов (Регионы), Управление финансирования недвижимости и Департамент финансирования, соответствующие подразделения филиалов Банка, сотрудники Представительств а также иные подразделения, на которые возложены вышеуказанные обязанности.
1 Более подробное описание сегментации клиентов Банка закреплено в Общей кредитной политике ЗАО ЮниКредит Банк.
2 Регулярный мониторинг финансового положения Группы осуществляется в случае наличия обязательства у Заемщика по предоставлению консолидированной отчетности или составления консолидированной отчетности Кредитными подразделениями Банка на периодической основе.
3 Методика формирования резервов в соответствии с Положением Банка России от 26.03.2004 г. № 254-П «О порядке формирования кредитными организациями резервов на возможные потери по ссудам, по ссудной и приравненной к ней задолженности».
4 Порядок формирования резервов в соответствии с Положением Банка России № 283-П от 20.03.2006 г. «О порядке формирования кредитными организациями резервов на возможные потери».
	Updating Order of client internal ratings on credit risk transactions

The given Order determines actions of UniCredit Bank interested subdivisions (hereinafter «UCB», «Bank») within the frame of implementation of regular (quarterly) financial position monitoring:

• Corporate borrowers, emitents, SME-Clients1
• Guarantors, pledgers, Group of companies2, other legal entities if their financial position is taken into consideration in credit risk assessment according to the transaction;

• Pledgers in case if provided security is considered in forming loan loss provision, debt loans and accrued expenditure equated to it and credit-related commitments (hereinafter, all listed entities are referred to as «Client(s)») to meet requirements of Bank of Russia Provisions No. 254-P and No. 283-P, and also intra bank Procedure3 and Order4.

Furthermore the following definitions are used in Order:

Front office is Bank subdivisions responsible for business development, documents collection and maintenance of relationships with clients, loan products sale, responsible for application processing for granting loan products, and also for the organization of credit risk transactions. In the framework of given Order by Front office mean Corporate Customers Department, Corporate Customers Department (Regions), Real Estate Financing Department and Finance Department, the relevant subdivisions of Bank branches, the personnel of Representations and also other subdivisions entrusted with abovementioned obligations.

More detailed description of Bank clients’ segmentation is fixed in the General credit policy of CJSC UniCredit Bank. 
2Regular monitoring of Group financial position is performed if Borrower has an obligation to render or draw up the consolidated accounts by Credit Bank subdivisions on periodic basis.
3The Procedure of reserves creation in accordance with Bank of Russia Provision No. 254-P dated March 26, 2004 «About the credit organization forming order for loan loss provision, debt loans and accrued expenditure equated to it».

4The Order of reserves creation in accordance with Bank of Russia Provision No. 283-P dated March 20, 2006. «About the credit organization forming order for loan loss provisions».



